
國立北門高級農工職業學校 112 學年度第 2 學期 
「與校長有約」座談會會議紀錄 

時間：115年 5月 8日(三)上午 08時 30分 

地點：日新大樓四樓會議室 

主席：沈主秘○○                           

記錄：學務處黃○○書記 

壹、主秘致詞： 

藉由一學期一次的校長有約，班級建議事項透過彙整，讓各處室承辦回覆，先

做出整理，現在再請各處室做個簡單說明，時間因素，請參閱附件辦理情形。 

貳、回應意見報告與分享：(詳如附件) 

一、秘書室針對前建議事項重點回覆： 

(一)編號 8體育三忠：謝謝校長百忙之中來看我們比賽以及謝謝校長對體育班的

支持；感謝同學們的認同，也願大家都有更好的成績。 

二、教務處（含設備組）針對會前建議事項重點回覆： 

  (一)編號 15電修二忠：建議教室換電腦，因為電腦速度很慢；感謝班上的建

議，目前已規劃更換 Windows11電腦。 

(二)編號 19電子二忠：維新館三樓教室網路不穩定，下載上課資料時很久；目

前光世代 1G網路，尚未滿載過，網路不穩定有可能是網站的原因，已通知

網路廠商由網路日誌來找尋原因。 

(三)編號 24加工二忠：因應科技進步，建議教室內裝設電子白板；電子白板的

優點是故障率低，但會有反光的問題，教室若不加裝窗簾，畫面無法清

晰。 

感謝班上的建議，會將裝設電子白板列入未來的參考項目。 

(四)編號 34 機械一忠：學校的網路太慢，上課看影片卻無法播放；觀看線上影

片需注意版權的問題，教室播放的影片應以公播版的 DVD為主。 

目前光世代 1G網路，尚未滿載過，網路慢是有可能是網站的關係，已通知



網路廠商由網路日誌來找尋原因。 

(五)編號 37電子一忠：教室內電子講桌與投影機老舊，希望能更新；目前已更

換班上的投影機。感謝班上的建議，目前正在規劃教室未來的新教學設

備。 

三、總務處針對會前建議事項重點回覆： 

(一)編號 1電子三忠：希望學校機車車棚能加裝監視器；目前已有加裝監視

器。 

(二)編號 2電子三忠：建議學校各處增設垃圾桶；垃圾不落地，請將垃圾帶回

教室。 

(三)編號 3加工三忠：希望教學大樓的窗戶加裝窗簾；學校設法籌措經費改

善。 

(四)編號 4加工三忠：教室內電風扇零件過於陳舊，需要維修；安排廠商定期

維護。 

(五)編號 6加工三孝：教室電風扇通報許久尚未處理（最左邊最後一個）；派

員檢修。 

(六)編號 7體育三忠：建議禮堂加裝吊扇；已裝設空調及電扇。 

(七)編號 11機械二忠：希望各班級的冷氣機，能做定期濾網清洗；班級教室冷

氣每年保養 1次。 

(八)編號 12電機二忠：希望學校的飲水機提供冰水；考量飲用水安全衛生及節

能，提供溫熱 2用。 

(九)編號 18電子二忠：莊敬樓三樓東側廁所洗手台水龍頭故障；派員檢修。 



(九)編號 20電子二孝：健康中心靠近女廁的走廊上方經常滴水，已經長青苔造

成學生滑倒，建議總務處是否可以增加延伸水管讓水可以引流到後方草

皮；派員檢修。 

(十)編號 23加工二忠：農科大樓陽光強烈易反光，建議加裝窗簾；學校設法籌

措經費改善。 

(十一)編號 26加工二孝：教室黑板有損壞需要整修；派員檢修。 

(十二)編號 27加工二孝：教室的冷氣及電扇請定期清洗；班級教室冷氣每年保

養 1次。 

(十三)編號 31畜保二忠：農科大樓二樓滅火器已過期，建議更換；派員檢修。 

(十四)編號 32造園二忠：建議造園科教室南側加裝窗簾；學校設法籌措經費改

善。 

(十五)編號 40電圖一忠：建議增加走廊及車棚的監視器數量；目前已有加裝監

視器。 

(十六)編號 41土木一忠：教室天花板損壞已久，影響上課環境，是否可以盡快

修理；派員檢修。 

(十七)編號 45加工一孝：農科三樓廁所天花板破掉而且小便斗時常堵塞，希望

維修；派員檢修。 

(十八)編號 46加工一孝：希望學校能協助建議調整公車時間跟多增加 Ubike數

量；協調台南市交通局處理。 

(十九)編號 49畜保一忠：建議農科大樓教室窗戶貼玻璃貼或裝窗簾；學校設法

籌措經費改善。 



四、合作社針對會前建議事項重點回覆： 

(一)編號 5加工三忠：希望中午團膳能改善；合作社目前有 3家團膳廠商供

應，各班可以自由選擇。 

(二)編號 13電機二忠：建議團膳餐桶放在各大樓穿堂；考量團膳餐桶附近清潔

衛生管理，在思考是否有更適合的地點。 

(三)編號 25加工二忠：建議合作社增加販賣項目；合作社經營必須考量收支平

衡。 

(四)編號 29畜保二忠：合作社是否能賣少許正式文具供同學購買；合作社經營

必須考量收支平衡。 

(五)編號 39電圖一忠：建議加盟便利商店入駐；合作社經營必須考量收支平衡。 

(六)編號 43加工一忠：合作社各項商品太少，建議賣早餐（茶葉蛋、蛋餅、關

東煮）冰品及各類文具類（黑、藍筆、立可帶）方便同學學習用。販售早餐

則有助於同學營養提升。蛋品來源可與畜保科（畜牧場）合作； 

1.合作社無具廚師技術士證照雇員，依規定不能販賣熟食。 

2.合作社經營必須考量收支平衡。 

(七)編號 48畜保一忠：希望合作社新增新的商品，如冰品； 

1.合作社經營必須依據校園飲品及點心販售範圍規定。 

2.合作社經營必須考量收支平衡。  

五、學務處衛生組針對會前建議事項重點回覆：（由學務主任代為報告） 

(一)編號 28畜保二忠：力行大樓一樓半女廁開學至今未掃；該廁所因故障早

已封閉不開放使用，請同學不要再去使用。 



(二)編號 30畜保二忠：教室蚊子很多，建議學校能否大規模噴藥，杜絕蚊

蟲；每學期開學前都會進行校園噴藥作業，除此之外 5/11會由衛生局會

同本區清潔隊再次進行校園噴藥作業。 

六、學務處體育組針對會前建議事項重點回覆：（由學務主任代為報告） 

(一)編號 17電子二忠：因為排球社無法打球，希望排球場能盡快完工；目前

已會同總務處及施工單位盡速完成場地施作。 

(二)編號 35電機一忠：感謝學校舉辦三分球比賽,是否可以增加 3vs3或 5vs5

班季賽,增進同學間的比賽默契?；籃球賽事學校曾經舉辦，造成停辦原

因： 

1.無多餘經費聘請合格裁判人員。 

2.學生賽中及賽後產生口角及肢體衝突。體育組盡可能解決裁判問題後與

學校商討復辦。 

 (三)編號 38電子一忠：籃球場能加裝遮陽設備，籃框老舊希望能更換； 

1.場地遮陽設備目前申請皆須以光電球場增設，需專家學者現場評估後，再

與學校商討可行性。 

2.目前檢視籃球場設備，籃球框因學生反覆拉扯籃網，造成籃框掛勾斷裂，

無法正常掛設籃網，簡易修復後尚可正常使用請學生一同愛惜公物。 

(四)編號 44加工一孝：希望學校能增加多一點運動競賽項目，如撞球；舉辦項

目須考量學校現有設備器材、裁判工作人員、辦理時程及符合多數學生參

與運動項目；並經學校同意後辦理。 

七、學務處活動組針對會前建議事項重點回覆：（由學務主任代為報告） 



(一)編號 16電修二忠：建議增加社團課，因為 6次社團根本沒學到什麼；學校

安排社團節數是依據「高級中等學校學生社團活動課程實施要點」辦理，週

會時間各處室需辦理各類型主題活動與講座，因此社團活動每學期安排 6

次上課。鼓勵同學如果對社團課程有興趣，可以利用課餘時間多加練習。 

(二)編號 36 電機一忠：這學期有園遊會能否可以改在假日,這樣有更多人可以

參與?；基於校園安全考量，園遊會仍採不對外開放方式舉辦。 

八、學務處訓育組針對會前建議事項重點回覆：（由學務主任代為報告） 

(一)編號 47加工一孝：希望學校多增加一些競賽活動，如熱舞競賽；事先調查

同學參與的意願，如獲多數同學支持，可考慮列入學校競賽活動之一。 

九、學務處教官室針對會前建議事項重點回覆：（由學務主任代為報告） 

(一)編號 10機械二忠：地震來臨時學校是否能同時用廣播系統發出警報； 

1、地震何時會來無法預測，地震發生時是否會在學校也不一定。假設地震

發生時，剛好學校的電力系統損壞，也無法透過廣播發出警報，倘同學習

慣地震演練時，固定模式的警報發佈，只會帶來真正災難發生時的僵化及

喪失主動應變的能力。目前地震時，會有國家級警報的簡訊通知，除此之

外，地震發生時，同學剛好在教室上課時，應立即做出「趴下、掩護、穩

住」等正確地震避難的動作，才能保護自己的安全、減少受傷的風險，同

時等待地震間歇時，迅速依學校規定的疏散路線前往各教學大樓鄰近的空

曠地集合。 

(二)編號 50電商一忠：個別同學遲到，建議不要扣班級榮譽競賽秩序分數； 



1、生活榮譽競賽秩序分數的扣分是依據「國立北門高級農工職業學校榮譽

秩序競賽規則」第貳條第二項評分項目及基準的第(一)項加(扣)分部分

進行評分。 

2、國立北門高級農工職業學校榮譽秩序競賽規則需要經過校務會議通過才

能修正。 

3、肯定同學對於個體遲到行為影響整體班級榮譽提出問題，後續會利用行

政會議時機提供建議修改的討論。 

十、學務處針對會前建議事項重點回覆： 

(一)編號 9職能三忠：制服褲男生能否有短褲版； 

編號 42土木一忠：夏季炎熱，制服長褲是否可以改成短褲； 

高中生制服褲以長褲為原則，除每週三制服日，其餘日期可穿著運動短褲。 

(二)編號 14電修二忠：建議星期二用電視廣播升旗，因為天氣越來越熱，蚊蟲

很多； 

1.每週全校集會有其必要性，包含各項政令宣導、各處室訊息傳達、生活規

範要求、頒獎、精神講話…等。 

2.配合登革熱病媒防治工作，預定 5/11(星期六)校園噴灑殺蟲劑，減少蚊

蟲孳生。 

(三)編號 21土木二孝：面臨少子化，畢旅是否可以不要以班級為單位，建議修

改參加門檻為：當屆畢業班級人數每班超過 50％以上、當屆畢業總人數超

過 75 ％以上、畢業班級數過半 。希望學校能在這屆實現，造福差一點點

的班級； 



1.依據本校戶外教育活動實施辦法：…全年級活動，各班參加人數須達全

班人數 75%以上，該班始得參加，且參加班級數達須全年級班級數 50%以

上，始得辦理，若遇特殊狀況得另簽處理。 

2.訂定以上辦法主要目的： 

(1)鼓勵學生踴躍參加全校性活動。 

(2)多人參加可降低活動單價費用。 

(四)編號 22土木二孝：多數班級很多人沒有訂團膳，是否可以建議增加外送服

務。這責任以簽署家長同意書劃分責任歸屬。因為鄰近有教官的學校都可

以叫外送了，為何獨獨我們學校不能有外送服務；基於校園食安把關，目前

學校禁止訂購外食原則不變，無關家長是否同意，原因： 

1.外食廠商是否為合格廠商無法得知，學生食安問題無法獲得保障，若發

生食安問題學校無從調查及處理相關後續問題。 

2.訂購外食廠商亦無法幫忙處理廚餘，且違背政府要求學校單位免洗餐具

與包裝減量之政策。 

3.開放外送所衍生之校門口管制與交通之問題。 

(五)編號 33造園二忠：建議取消每週二升旗，頒獎改在週會時進行；前校園生

活作息已取消早自修，僅週二舉行全校性集會，升旗典禮具有其象徵意義，

更有凝聚向心力之意涵，可藉由每週一次全校集會場合進行各項政令宣導、

各處室訊息傳達、生活規範要求、頒獎、精神講話…等。另有特殊情況可暫

時取消，如當日遇期中考試、天候或空氣品質不佳…等 



叁、主秘總結： 

(一)教室所用到的一些民生用品，包含水、電、廁所等，若有故障請於報修系統

報修，有部分問題總務處須請廠商處理，故無法立即施工，若經過一段時間

未修致影響同學的生活作息，可請導師或班級幹部至總務處詢問。 

(二)教室中的教學設備請同學勿任意動用，以免造成任課老師無法使用。近期

教室中的設備維修後，又被老鼠咬壞電線，為杜絕老鼠請同學將教室保持

乾淨，以避免老鼠孳生。 

(三)地震來臨時應立即做出「趴下、掩護、穩住」等正確地震避難的動作，等待

地震間歇時，迅速依規定的疏散路線前往空曠地集合。 

(四)請各班參與座談會代表，將環境打掃、設備維護等，能夠把全校老師的心聲

帶回給班上同學，慢慢去影響周遭的同學改善。 

肆、臨時動議：無 

伍、散會(同日上午 09時 00分) 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                 

 



                                                                  附件 

國立北門農工 112學年度第 2學期「0508與校長有約座談會」建議事項彙整 

編號 班級 建議事項 
回覆 

單位 
回覆意見 備註 

1 電子三忠 
希望學校機車車棚能加裝監視

器。 
總務處 目前已有加裝監視器。   

2 電子三忠 建議學校各處增設垃圾桶。 總務處 
垃圾不落地，請將垃圾帶回教

室。 
  

3 加工三忠 希望教學大樓的窗戶加裝窗簾。 總務處 學校設法籌措經費改善。   

4 加工三忠 
教室內電風扇零件過於陳舊，需

要維修。 
總務處 安排廠商定期維護。   

5 加工三忠 希望中午團膳能改善。 合作社 
合作社目前有 3 家團膳廠商供

應，各班可以自由選擇。 
  

6 加工三孝 
教室電風扇通報許久尚未處理

（最左邊最後一個）。 
總務處 派員檢修。   

7 體育三忠 建議禮堂加裝吊扇。 總務處 已裝設空調及電扇。   

8 體育三忠 
謝謝校長百忙之中來看我們比賽

以及謝謝校長對體育班的支持。 
秘書室 

感謝同學們的認同，也願大家

都有更好的成績。 
  

9 職能三忠 制服褲男生能否有短褲版。 學務處 

高中生制服褲以長褲為原則，

除每週三制服日，其餘日期可

穿著運動短褲。 

  



10 機械二忠 
地震來臨時學校是否能同時用廣

播系統發出警報。  
教官室 

1、地震何時會來無法預測，地

震發生時是否會在學校也不一

定。假設地震發生時，剛好學校

的電力系統損壞，也無法透過

廣播發出警報，倘同學習慣地

震演練時，固定模式的警報發

佈，只會帶來真正災難發生時

的僵化及喪失主動應變的能

力。目前地震時，會有國家級警

報的簡訊通知，除此之外，地震

發生時，同學剛好在教室上課

時，應立即做出「趴下、掩護、

穩住」等正確地震避難的動作，

才能保護自己的安全、減少受

傷的風險，同時等待地震間歇

時，迅速依學校規定的疏散路

線前往各教學大樓鄰近的空曠

地集合。 

  

11 機械二忠 
希望各班級的冷氣機，能做定期

濾網清洗。  
總務處 班級教室冷氣每年保養 1次。   

12 電機二忠 希望學校的飲水機提供冰水。 總務處 
考量飲用水安全衛生及節能，

提供溫熱 2用。 
  

13 電機二忠 建議團膳餐桶放在各大樓穿堂。 合作社 

考量團膳餐桶附近清潔衛生管

理，在思考是否有更適合的地

點。 

  

14 電修二忠 
建議星期二用電視廣播升旗，因

為天氣越來越熱，蚊蟲很多。 
學務處 

1.每週全校集會有其必要性，

包含各項政令宣導、各處室訊

息傳達、生活規範要求、頒獎、

精神講話…等。 

2.配合登革熱病媒防治工作，

預定 5/11(星期六)校園噴灑殺

蟲劑，減少蚊蟲孳生。 

  

15 電修二忠 
建議教室換電腦，因為電腦速度

很慢。 
設備組 

感謝班上的建議，目前已規劃

更換 Windows11電腦。 
  



16 電修二忠 
建議增加社團課，因為 6 次社團

根本沒學到什麼。 
活動組 

學校安排社團節數是依據「高

級中等學校學生社團活動課程

實施要點」辦理，週會時間各處

室需辦理各類型主題活動與講

座，因此社團活動每學期安排 6

次上課。 

鼓勵同學如果對社團課程有興

趣，可以利用課餘時間多加練

習。 

  

17 電子二忠 
因為排球社無法打球，希望排球

場能盡快完工。  
體育組 

目前已會同總務處及施工單位

盡速完成場地施作。 
  

18 電子二忠 
莊敬樓三樓東側廁所洗手台水龍

頭故障。 
總務處 派員檢修。   

19 電子二忠 
維新館三樓教室網路不穩定，下

載上課資料時很久。 
設備組 

目前光世代 1G網路，尚未滿載

過，網路不穩定有可能是網站

的原因，已通知網路廠商由網

路日誌來找尋原因。 

  

20 電子二孝 

健康中心靠近女廁的走廊上方經

常滴水，已經長青苔造成學生滑

倒，建議總務處是否可以增加延

伸水管讓水可以引流到後方草

皮。 

總務處 派員檢修。   

21 土木二孝 

面臨少子化，畢旅是否可以不要

以班級為單位，建議修改參加門

檻為：當屆畢業班級人數每班超

過 50％以上、當屆畢業總人數超

過 75 ％以上、畢業班級數過半 。

希望學校能在這屆實現，造福差

一點點的班級。 

學務處 

1.依據本校戶外教育活動實施

辦法：…全年級活動，各班參加

人數須達全班人數 75%以上，該

班始得參加，且參加班級數達

須全年級班級數 50%以上，始得

辦理，若遇特殊狀況得另簽處

理。 

2.訂定以上辦法主要目的： 

(1)鼓勵學生踴躍參加全校性

活動。 

(2)多人參加可降低活動單價

費用。 

  



22 土木二孝 

多數班級很多人沒有訂團膳，是

否可以建議增加外送服務。這責

任以簽署家長同意書劃分責任歸

屬。因為鄰近有教官的學校都可

以叫外送了，為何獨獨我們學校

不能有外送服務。 

學務處 

基於校園食安把關，目前學校

禁止訂購外食原則不變，無關

家長是否同意，原因： 

1.外食廠商是否為合格廠商無

法得知，學生食安問題無法獲

得保障，若發生食安問題學校

無從調查及處理相關後續問

題。 

2.訂購外食廠商亦無法幫忙處

理廚餘，且違背政府要求學校

單位免洗餐具與包裝減量之政

策。 

3.開放外送所衍生之校門口管

制與交通之問題。 

  

23 加工二忠 
農科大樓陽光強烈易反光，建議

加裝窗簾。  
總務處 學校設法籌措經費改善。   

24 加工二忠 
因應科技進步，建議教室內裝設

電子白板。 
設備組 

電子白板的優點是故障率低，

但會有反光的問題，教室若不

加裝窗簾，畫面無法清晰。 

感謝班上的建議，會將裝設電

子白板列入未來的參考項目。 

  

25 加工二忠 建議合作社增加販賣項目。 合作社 
合作社經營必須考量收支平

衡。 
  

26 加工二孝 教室黑板有損壞需要整修。 總務處 派員檢修。   

27 加工二孝 教室的冷氣及電扇請定期清洗 總務處 班級教室冷氣每年保養 1次   

28 畜保二忠 
力行大樓一樓半女廁開學至今未

掃。  
衛生組 

該廁所因故障早已封閉不開放

使用，請同學不要再去使用。 
  

29 畜保二忠 
合作社是否能賣少許正式文具供

同學購買。 
合作社 

合作社經營必須考量收支平

衡。 
  

30 畜保二忠 
教室蚊子很多，建議學校能否大

規模噴藥，杜絕蚊蟲。 
衛生組 

每學期開學前都會進行校園噴

藥作業，除此之外 5/11會由衛

生局會同本區清潔隊再次進行

校園噴藥作業。 

  

31 畜保二忠 
農科大樓二樓滅火器已過期，建

議更換。 
總務處 派員檢修。   



32 造園二忠 建議造園科教室南側加裝窗簾。 總務處 學校設法籌措經費改善。   

33 造園二忠 
建議取消每週二升旗，頒獎改在

週會時進行。 
學務處 

前校園生活作息已取消早自

修，僅週二舉行全校性集會，升

旗典禮具有其象徵意義，更有

凝聚向心力之意涵，可藉由每

週一次全校集會場合進行各項

政令宣導、各處室訊息傳達、生

活規範要求、頒獎、精神講話…

等。另有特殊情況可暫時取消，

如當日遇期中考試、天候或空

氣品質不佳…等。 

  

34 機械一忠 
學校的網路太慢，上課看影片卻

無法播放。 
設備組 

觀看線上影片需注意版權的問

題，教室播放的影片應以公播

版的 DVD為主。 

目前光世代 1G網路，尚未滿載

過，網路慢是有可能是網站的

關係，已通知網路廠商由網路

日誌來找尋原因。 

  

35 電機一忠 

感謝學校舉辦三分球比賽,是否

可以增加 3vs3 或 5vs5 班季賽,

增進同學間的比賽默契? 

體育組 

籃球賽事學校曾經舉辦，造成

停辦原因： 

1.無多餘經費聘請合格裁判人

員。 

2.學生賽中及賽後產生口角及

肢體衝突。 

體育組盡可能解決裁判問題後

與學校商討復辦。 

  

36 電機一忠 
這學期有園遊會能否可以改在假

日,這樣有更多人可以參與? 
活動組 

基於校園安全考量，園遊會仍

採不對外開放方式舉辦。 
  

37 電子一忠 
教室內電子講桌與投影機老舊，

希望能更新。  
設備組 

目前已更換班上的投影機。 

感謝班上的建議，目前正在規

劃教室未來的新教學設備。 

  



38 電子一忠 
籃球場能加裝遮陽設備，籃框老

舊希望能更換。 
體育組 

1.場地遮陽設備目前申請皆須

以光電球場增設，需專家學者

現場評估後，再與學校商討可

行性。 

2.目前檢視籃球場設備，籃球

框因學生反覆拉扯籃網，造成

籃框掛勾斷裂，無法正常掛設

籃網，簡易修復後尚可正常使

用請學生一同愛惜公物。 

  

39 電圖一忠 建議加盟便利商店入駐。 合作社 
合作社經營必須考量收支平

衡。 
  

40 電圖一忠 
建議增加走廊及車棚的監視器數

量。 
總務處 目前已有加裝監視器。   

41 土木一忠 
教室天花板損壞已久，影響上課

環境，是否可以盡快修理。 
總務處 派員檢修。   

42 土木一忠 
夏季炎熱，制服長褲是否可以改

成短褲。  
學務處 同建議案號 9。   

43 加工一忠 

合作社各項商品太少，建議賣早

餐（茶葉蛋、蛋餅、關東煮）冰品

及各類文具類（黑、藍筆、立可

帶）方便同學學習用。販售早餐則

有助於同學營養提升。蛋品來源

可與畜保科（畜牧場）合作。  

合作社 

1.合作社無具廚師技術士證照

雇員，依規定不能販賣熟食。 

2.合作社經營必須考量收支平

衡。 

  

44 加工一孝 
希望學校能增加多一點運動競賽

項目，如撞球。 
體育組 

舉辦項目須考量學校現有設備

器材、裁判工作人員、辦理時程

及符合多數學生參與運動項

目；並經學校同意後辦理。 

  

45 加工一孝 
農科三樓廁所天花板破掉而且小

便斗時常堵塞，希望維修。 
總務處 派員檢修。   

46 加工一孝 
希望學校能協助建議調整公車時

間跟多增加 Ubike數量。 
總務處 協調台南市交通局處理。   

47 加工一孝 
希望學校多增加一些競賽活動，

如熱舞競賽。 
訓育組 

事先調查同學參與的意願，如

獲多數同學支持，可考慮列入

學校競賽活動之一。 

  



48 畜保一忠 
希望合作社新增新的商品，如冰

品。 
合作社 

1.合作社經營必須依據校園飲

品及點心販售範圍規定。 

2.合作社經營必須考量收支平

衡。 

  

49 畜保一忠 
建議農科大樓教室窗戶貼玻璃貼

或裝窗簾。 
總務處 學校設法籌措經費改善。   

50 電商一忠 
個別同學遲到，建議不要扣班級

榮譽競賽秩序分數。 
教官室 

1、生活榮譽競賽秩序分數的扣

分是依據「國立北門高級農工

職業學校榮譽秩序競賽規則」

第貳條第二項評分項目及基準

的第(一)項加(扣)分部分進行

評分。 

2、國立北門高級農工職業學校

榮譽秩序競賽規則需要經過校

務會議通過才能修正。 

3、肯定同學對於個體遲到行為

影響整體班級榮譽提出問題，

後續會利用行政會議時機提供

建議修改的討論。 

  

 


